

# TOROS

Más información de toros en [www.guadanews.es](http://www.guadanews.es)

■ ESCUELA SUPERIOR DE TAUROMAQUIA

## Iván Fandiño apadrina el CITAR

El diestro afincado en nuestra tierra apoya al único Centro de Alto Rendimiento para toreros del mundo

TEXTO: JAVIER URREA

**E**l Centro Internacional de Tauromaquia y Alto Rendimiento ha pasado a denominarse CITAR Iván Fandiño, mediante el acuerdo de colaboración entre el centro y el matador de toros Iván Fandiño. Un acuerdo para sumar esfuerzos que no modifica el funcionamiento de un centro, que cumple ya cinco años.

Los alumnos se encuentran alojados de lunes a domingo en el albergue San Agustín de la localidad de Fuentelencina. Allí se encuentran las instalaciones de vivienda, comedor y aulas totalmente acondicionadas. Los entrenamientos se realizan en la ganadería Cantinuevo, situada a cinco minutos del albergue. Todos los alumnos se alojan en las viviendas bajo la supervisión de un tutor.

En este centro se realiza una vida de 24 horas dedicada a la preparación y perfeccionamiento del torero a nivel técnico, físico y psicológico. Una formación que se complementa con tentaderos y novilladas en función del avance de cada alumno. Los alumnos en edad escolar continúan su formación académica habitual en horario de mañana en el instituto

de Pastrana. El claustro de profesores cuenta con varios doctores de la Universidad de Alcalá de Henares. Se trata de Pedro Alonso como director pedagógico, Roberto Fernández como psicólogo, José Luis Pastor que se ocupa de la psicomotricidad, Esteban Marín de la Educación Física y José Luis Rodríguez del trabajo de autocontrol. Además, el matador de toros Luis Miguel Encabo sigue al frente de la dirección artística del centro.

### Temporada inminente

Después del acuerdo con Iván Fandiño, en el CITAR ya están realizando los últimos preparativos para el inminente comienzo de la pretemporada. La primera cita será el próximo sábado 8 de marzo en la localidad francesa de Samadet. Allí Leo Valadez participa en el Certamen La Fragua junto a otros quince novilleros. Después de una primera selección con vacas, el domingo los cuatro seleccionados por el jurado tomarán parte en una final a modo de clase práctica.

Marzo va a ser un mes muy intenso porque el siguiente fin de semana se inicia la participación de los dos alumnos del CITAR clasificados para la última fase de Soy Novillero. El programa de



Fandiño junto a los alumnos, profesores y colaboradores del CITAR en la presentación del acuerdo en la ganadería Cantinuevo.

Televisión Castilla-La Mancha, ha tenido que elegir a 18 novilleros entre los 70 aspirantes que lo intentaron. Entre ellos, los únicos representantes de nuestra provincia van a ser Rafael Reyes, que lleva un año residiendo en Guadalajara y Leo Valadez, que nos acompaña desde hace casi un lustro.

Reyes participará en la primera de las seis novilladas previas

que se van a celebrar en Illescas todos los domingos desde el próximo 16 de marzo. Ese día, el novillero cordobés se medirá a erales de Juan Manuel Criado junto a David Garzón y Carlos Aranda.

El siguiente domingo, es la cita para Leo Valadez que actuará junto a Borja Álvarez y Luis Miguel Naharro. El ganado para ese día es de Alcurrucén. Una vez

finalizadas las seis novilladas previas, que serán televisadas desde la plaza cubierta toledana por el ente público regional, se celebrará una gran final. Eso será el domingo 11 de mayo, también Illescas.

El mes de marzo lo cerrará para el CITAR una de sus últimas incorporaciones, Juan de Castilla. Actuará en el coso de la Merced de Huelva, el sábado 29. ◆

## Se alquila piso

540 euros al mes

Zona Rotonda del Quijote  
Recién amueblado  
3 Dormitorios,  
2 Baños,  
Exterior, piscina, jacuzzi,  
Garaje y trastero

Interesados llamar al teléfono:

608 927 574

### NOTICIAS Breves

Fandiño concreta sus tres tardes venteñas

Nuestro vecino Iván Fandiño ya ha cerrado sus tres primeras tardes de la presente temporada en Madrid. A falta de ubicar los días, lo seguro es que se medirá a toros de Paraladé junto a El Cid y Ángel Teruel. Miguel Abellán y El Fandi serán sus compañeros para lidiar astados de Jandilla. Y por último, y frente a toros de Alcurrucén se medirá, como ya era público desde hace un mes, a El Juli y Alejandro Talavante. Será en la cita madrileña más importante del año, la Corrida de Beneficencia. ◆

Las Cruces ya tiene recortadores

El próximo 31 de mayo se celebra un concurso de recortadores en la plaza de toros de la capital. A las diez de la noche saltarán al ruedo Guy Sadji de Francia, Jonathan Estébanez Peta de Arganda del Rey (Madrid), Conrado Ortiz Conra de Torrejuncillo del Rey (Cuenca), Pablo García Benito de Romanones, André Amaro de Portugal, José Antonio Pérez Josele de Peñalver, Sergio Bravo de Mondéjar, Joel Rodríguez de la Puebla de Montalbán (Toledo), Daniel Alonso de Vezdemarban (Zamora), Michel Plaza de Gua-

dalajara, Rubén Monzón de Arganda del Rey y Cristian Moras de Medina del Campo (Valladolid). Se trata de un espectáculo que completa un día en que desde las seis de la tarde se celebra una novillada con caballos. En ella están anunciados Lama de Góngora, Román y Curro de la Casa. ◆

Mohernando anuncia toros para mayo

El localidad campñera de Mohernando ya ha anunciado sus festejos taurinos de mayo. El día 3 soltará dos novillos por las calles, desde las tres de la tarde de Campo Bravo Alcarreño. ◆